

Bons plans pour faire entretenir et réparer sa voiture pas cher - 1/1

Les self garages libre service et garages d'applications pour vous permettre de réduire vos factures de réparation auto.

Généralement, la première voiture que l'on possède quand on est jeune est une voiture d'occasion qui généralement n'est plus toute jeune et qui tombe plus souvent en panne. Étant donné que la main d'oeuvre est l'un des postes les plus importants sur les factures, les garages d'application et les self garages libre service sont un bon moyen pour limiter votre budget mécanique.

Voici deux types de bons plans pour faire entretenir et réparer sa voiture à moindre prix : les garages d'application et les self garages libre service.

Vous pourrez retrouver l'intégralité de ceux ci sur le site.

<http://www.mieuxdepenser.com>

rubriques "Garages libre service" et "Garages d'application"

Les garages d'application

Les garages d'application ou les mécaniciens ce sont des élèves de lycées professionnels ou de CFA (Centres de Formation des Apprentis) qui interviennent sur votre voiture pour faire les réparations. Ils sont bien entendu sous le contrôle de leurs professeurs. Dans le meilleur des cas, vous n'aurez pas à payer le cout de la main d'oeuvre. Dans les autres cas, celle ci vous sera facturée à des prix déifiant toute concurrence. Bien entendu, les pièces ne sont pas comprises.

Certains garages d'application se limitent à la mécanique, d'autres font aussi de la carrosserie.

Tous les lycées techniques n'ont pas forcément de garages d'application. En outre, ils ne sont pas faciles à identifier car la législation interdit aux garages d'application de faire toute forme de publicité pour ne pas être en concurrence avec les garagistes traditionnels... Vous trouverez des garages d'application dans une quarantaine de lycées et CFA

Les self garages libre service

Dans les self garages libre service, vous faites vous même les réparations sur votre voiture. Ces garages vous louent le matériel dont vous avez besoin (pont...).

Vous bénéficiez bien entendu des conseils des professionnels du garage mais c'est vous qui faites les réparations... Certain de ces garages sont associatifs, d'autres sont de vraies entreprises, mais dans tous les cas, vous faites de très importantes économies.

Une trentaine de départements ont des garages libre service.